



# よく学びよく遊ぶ

校長室だより  
NO. 12  
令和元年 9月 5日  
豊橋市立牟呂小学校

## 「元気な挨拶」で9月をスタートできました

夏休みが終わり、学校には子どもたちの元気な声もどってきました。朝の登校時、校門で「おはようございます」と気持ちのよい挨拶できる子が多くなってきました。これも、運営委員会の子ども達を中心となって挨拶を呼びかけ続けた結果のあらわれだといえます。

また、昨年度から毎月一週間、校区のシルバークラブの方々が、朝の校門に立って挨拶を呼びかけ続けてくれています。やはり、継続こそが子どもの力につながることを強く感じています。これからも、地域の方に支えていただきながら、子どもたちの学校生活をよりよいものにする取り組みを行っていきます。



## 9月27日(金)は学校公開日です

学校公開日が9月27日(金)の9時45分～14時40分(2～5時間目)に予定されています。是非、多くの保護者の皆様に日頃の子ども達の学習の様子を観ていただきたいと思います。そこで、参観いただいた感想や、お気づきの点などありましたら担任にお寄せください。また、子ども達のすばらしかった点についてもお知らせください。皆様の言葉をもとに、子ども達のよりよい教育環境づくりに役立てていこうと考えています。保護者の皆様のご意見をお待ちしております。よろしくお願いいたします。



## 交通安全キャンペーンが行われます

9月21日(土)にPTAや自治会の方が中心となって、地域のスーパー等で自動車の運転手さんに交通安全を呼びかける「交通安全キャンペーン」が行われます。また、秋の全国交通安全運動も9月21日(土)～30日(月)に展開されます。

夏休み明けのこの時期は、気が緩みがちで、子どもたちの交通事故が起きやすい時期でもあります。特に、自転車で、狭い道路から広い道路への飛び出しによる事故が多いそうです。

「ヘルメット」をかぶること 「一旦停止」をすること



学校でも、自転車の乗り方について上記の指導を行っていきます。是非、この機会に、ご家庭でも交通安全について話題にさせていただきたいと思います。

## 資源回収ありがとうございました

8月31日(土)の資源回収ありがとうございました。夏休みの最終土曜日という、大変お忙しい中、多くの保護者の皆様、そして、お手伝いをしてくれた子どもたちのおかげで、手際よく、多くの資源を回収することができました。

収集量は19トンで、収益金額は53,210円となりました。

保護者の皆様のパワーと牟呂校区の地域の協力体制の素晴らしさに感謝いたします。ありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いいたします。

